

Abg. Hartmann begrüßte die geplante Dienstreise als weitere Möglichkeit, die Beziehungen zu dem Partnerkreis zu vertiefen. Obwohl erfahrungsgemäß davon auszugehen sei, dass das Bunzlauer Keramikfest in der Regel am 2. oder 3. Augustwochenende stattfindet, wäre eine frühere Benachrichtigung wünschenswert. Er rege einen frühzeitigen Kontakt mit der Verwaltung des Partnerkreises an, um Terminkollisionen entgegen zu wirken.

Der Landrat dankte für die Hinweise. Die Informationen über Veranstaltungen des Partnerkreises erfolgen, wie durch Abg. Hartmann dargelegt, in der Regel kurzfristig. Den Mitgliedern des Arbeitskreises Europa seien jedoch die regelmäßig wiederkehrenden Termine bekannt, sodass eine frühzeitige Vorbereitung und Terminierung möglich sei.

Gräfin Strachwitz bemerkte, kurzfristige Einladungen oder Informationen über Veranstaltungen seien eine Gepflogenheit dortiger Institutionen.

Abg. Hartmann erinnerte demgegenüber daran, dass vor längerer Zeit Einladungen ca. ½ Jahr vor den Veranstaltungen vorgelegt hätten.